



الجمهورية الجزائرية الديمقراطية الشعبية
République Algérienne Démocratique et Populaire

Ambassade d'Algérie à Berne

سفارة الجزائر بـبرن

RÉFORME HOSPITALIÈRE EN ALGÉRIE

APPEL A CONTRIBUTION

L'Ambassade d'Algérie à Berne porte à la connaissance des membres de la communauté nationale à l'étranger, que la première phase des consultations sur le processus de la réforme hospitalière en Algérie a abouti à l'élaboration d'un document synthèse intitulé "**Réforme hospitalière : cadre conceptuel et démarche opérationnelle**".

Ce document référentiel qui a été présenté en Conseil du Gouvernement, du 28 avril 2021, et en Conseil des Ministres, du 2 mai 2021, servira de base à la deuxième étape de la consultation dans la perspective de préparer les "**Assises nationales de la réforme hospitalière**". Il est disponible sur le site internet du Ministère de la Santé, de la Population et de la Réforme Hospitalière :

<https://www.sante.gov.dz> rubrique "réforme hospitalière"

Le Secrétariat d'Etat Chargé de la Réforme Hospitalière appelle à une large participation des membres de la communauté nationale à l'étranger, en vue d'enrichir ledit document.

La participation des compétences nationales revêtant un caractère primordial, en leur qualité de partie intégrante du processus de réforme, et disposant d'une expertise connue et reconnue, sont invitées à apporter leur contribution, non seulement sur les aspects inhérents à l'approfondissement de la réflexion sur le processus de réforme, mais également sur l'organisation des assises de la réforme hospitalière.

Ces contributions pourront être transmises au Ministère de la Santé, de la Population et de la Réforme Hospitalière via nos postes diplomatiques et consulaires et/ou par voie électronique à l'adresse suivante :

secretariat.serh@sante.gov.dz